
校名

（准）校⻑名

日時

会場

出席者(学校） ⿇野校⻑、中村教頭、⼩笠原事務部⻑、⽊村⾸席、吉⽥⾸席、松下⾸席

第2回 学校運営協議会 議事録

府⽴⻄野⽥⼯科⾼等学校

⿇野 克己

開催日時 令和5年10⽉31日（⽕）14:00〜16:00
開催場所 府⽴⻄野⽥⼯科⾼等学校 1階 校⻑室

出席者(委員）
尾松委員、⽥中委員、矢野委員、⽥中委員、森川委員

傍聴者 ０名
協議資料 令和５年度学校経営計画

備考

校⻑室

議題等(次第順）
・令和5年度学校経営計画進捗状況について
 校⻑より進捗状況について報告
 委員からの意見は特に無し
・令和５年度の取り組み状況について
   ・学年より
   ・系・教養科より
   ・分掌より
   ・委員会より
   ・⾸席より
委員からの質問：
 Q：本年度の求人および内定率は例年通りか
  A：本年度の１次内定率は少し⾼めとなった。１次内定率はここ数年90%以上で推移している。
 Q：インターンシップは何社でも参加可能か
  A：制限はないが、日程の重なりがあるため、１人３社程度になると思う。
協議内容・承認事項等（意見の概要）
委員からの意見：
・インターンシップの取り組みはよい取り組みだと思います。引き続き取り組み、たくさんの生徒に参加してほしい
です。
・全国産業教育フェアへ生徒が参加したと聞き、貴重な経験をしたと思いました。その経験をいかして学校生活に取
り組んでほしいです。
・挨拶などの基本的な習慣が指導によってできていると思います。引き続き今後も続けてほしいです。
・出前授業を通してものづくりの機会を設けていることがよいと思います。ものづくりの経験をすることで今後の⼯
業生が増える気がします。
・⼯科女子のページなどの取り組みは目をひきました。中学生も⼯業に興味のある生徒はいるので引き続き取り組ん
でほしいです。
・閉校の発表があったが、今後も先生・生徒ともに、モチベーションをもって頑張ってほしいです。多様化する社会
ですが、柔軟に対応して社会に還元できる生徒の育成をこれからもおこなってほしいです。

次回の会議日程
令和５年２⽉８日（⽊）15：30〜


